



Mal Public Relations

André Heling

Tel: +49 172 1 39 09 00

E-Mail: public.relations@eaasdc.eu

Thank you for having so clearly expressed your confidence in me at the Board election in Kuchen.

At the beginning of my term in office I have ascertained that improving the public image and intensifying the public relations work of our umbrella organisation are interesting tasks.

I would like to thank my precursors, Jen-Erik Paul and Katja Sorowka, as staff, for their work. I am very happy that both will continue to support me as staff. Katja will be in charge of the EAASDC-Info booth in the South.

Among other things, I'd like to try to explain the services of the EAASDC to the clubs.

The Info-booths are always a good way to come in contact with the "basis" (the local clubs). I also have a few ideas I'd like to introduce in the future.

If you have any Public Relations questions, suggestions or problems, you can reach me under:

public.relation@eaasdc.eu

Ich bedanke mich für euer Vertrauen, dass ihr mir bei der Wahl auf der Spring Jamboree in Kuchen ausgesprochen habt.

In den ersten Tagen meiner Amtszeit habe ich festgestellt, dass es eine interessante Aufgabe ist die Außenwirkung und die Öffentlichkeitsarbeit unseres Dachverbandes zu erhöhen.

Ich bedanke mich bei meinem Vorgänger Jens-Erik Paul und auch bei Katja Sorowka als Staff für die geleistete Arbeit. Gleichzeitig freue ich mich, dass beide weiterhin mich als Staff unterstützt. Katja wird im Süden auf Specials den EAASDC Infotisch betreuen.

Ich möchte u. a. versuchen die Aufgaben der EAASDC den Clubs näher zu bringen.

Die Infotische sind hier immer gute Möglichkeiten mit der „Basis“ (den Clubs vor Ort) in Kontakt zu kommen.

Auch habe ich einige Ideen für die Zukunft, die ich gerne mit einbringen möchte.

I'm looking forward to many nice and interesting encounters with you.

Until next time,

Best regards

André

Wenn ihr speziell zur Öffentlichkeitsarbeit Fragen, Anregungen oder Probleme habt erreicht ihr mich unter

public.relation@eaasdc.eu.

Ich freue mich auf viele schöne und interessante Begegnungen mit euch.

Bis zum nächsten Mal und viele Grüße

André